

Enfermería se consolida como futura titulación en el campus de la Vall - Levante - 11/03/2016

Enfermería se consolida como futura titulación en el campus de la Vall

Jorge Rodríguez aplaza la implantación del cuarto grado universitario a finales de la presente legislatura

R. T. ONTINYENT

■ La Universitat de València y el Ayuntamiento de Ontinyent trabajan en la implantación de la

cuarta titulación que quieren que albergue el campus de Ontinyent y entre las candidatas, Enfermería gana puntos para convertirse en el próximo grado. El rector de la UV, Esteban Morcillo, afirmó que Enfermería «tiene demanda, tiene interés social y es muy coherente con las necesidades que reclama la Vall d'Albaida». Aunque Morcillo añadió que, además de esta titulación, la institución

académica estudia otros posibles grados. «Estará relacionado con las demandas, estudiaremos qué titulaciones pueden ser las más atractivas para el concepto de extensión universitaria, de sede de fuera del campus metropolitano de Valencia», e implicó a Caixa Ontinyent. «El respaldo de la caja es fundamental».

Lo que sí es seguro es que el cuarto grado no llegará este año,

tal como se había propuesto la Fundació Universitària que preside el alcalde de Ontinyent, Jorge Rodríguez. El también presidente de la Diputació de València aplazó ayer la consecución del nuevo grado al final de legislatura. Si hace unas semanas la Fundació se marcó como objetivo para este año 2016 conseguir el cuarto grado, ayer Rodríguez desistió de ese propósito y señaló que se trata de un «objetivo de legislatura. Queremos que al final de esta legislatura [acaba en 2019] tengamos cuatro titulaciones», subrayó el primer edil ayer. El alcalde dijo que «estamos trabajando en la buena dirección y pron-

to tendremos una reunión con la Conselleria d'Educació para poder avanzar en este tema». Rodríguez también incidió en que «en los últimos cinco años han pasado más cosas que en los diez anteriores». En ello persistió el rector de la UV al señalar que «hemos dado pasos en los últimos años muy importantes» y aludió al nuevo aulario y a la cesión del antiguo colegio Lluís Vives. Esteban Morcillo manifestó que «lo más importante es la voluntad política de conseguirlo» [el cuarto grado] y evidenció «el compromiso de la Universitat de València con Ontinyent y de la ciudad con la UV», concluyó el rector.